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Trascrizione Verbale nr. 06 del 19.10.2017  
 
 
 

COMITATO PER BASELLA 
Riunione nr. 06 del 19/10/2017 – ore 20,45 

Convocazione del 12-10-2017 presso Oratorio di Basella 
 
 

DIRETTIVO COMITATO PER BASELLA 

 
 
 
Membri Presentii:    1.  Rapizza Giuseppe 
 2 .  Tasso Mirco 
 3.  Campana Teresa 
 4.  Bellavite Mario 
 5.  Poli Marino 
 6.  Cirillo Marzia 
 
Membri Assenti: 1.  Aceti Valentino 
 2.  Chiappini Gianpietro 
 2  Mazzoni Padre Danilo (Curato) 
 
 
 
 
Soci Presenti: Bosis Dario, Bosis Maria, Campana Olivo, Bosis Fabio, Pizzaballa Eugenio, 

Natali Paolo, Bonfadini Francesco, Iannotta M.Rosa , Bonfadini Mirella  
  

 
Altri Presenti Brozzoni Matteo, Tasso Denis, Pirola Michelina, Frigeri Annalisa, Previtali 

Lorena,  
 
 
 
Presidente: Rapizza Giuseppe 
 
Segretario: Bellavite Mario 
 
 
 
Allegati: 1) Prospetto Convocazione Membri Direttivo 
 2) Convocazione e Ordine del Giorno 
 3) Elenco Soci al 31.12.2016 
 4) Resoconto Festa Fine Estate 
 5) Proposta distribuzione Utile 
 6) Relazione Incontro Sindaco del 25.09.2017 
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Ordine del giorno del presente Consiglio del 19.10.2017: 
 

1. Approvazione Verbali delle riunioni precedenti:  11.05.2017 e 25.07.2017 
2. Aggiornamento elenco Soci 
3. Delibera iscrizione nuovi Soci 
4. Proposta Assemblea Pubblica 
5. Festa Fine Estate 2017: risultato conseguito 
6. Proposte distribuzione utile risultato festa  
7. Relazione Incontro con Sindaco del 05.10.2017  
8. Programma feste e sagre anno 2018 
9. Informa Basella 42 
10. Calendario Anno 2018: programma 
11. Evento “Arrivo Babbo Natale 2017” 
12. Varie ed eventuali 

 
 
1) Approvato Verbale del 11.05.2017 – Il Verbale del 25.07.2017 essendo solo informale, 

nessuna delibera da effettuare. 
 

2) Elenco Soci: si è valutato precedentemente di trattenere nell’elenco quelli che non hanno più 
residenza a Basella. Per il Presidente non sembra giusta questa posizione di trattenere 
nell’elenco i non residenti. Teresa Campana è invece contraria alla posizione del Presidente. 
Mirco Tasso è d’accordo col Presidente. Bosis Dario è d’accordo per trattenere  in elenco 
scrivendo ad ognuno la decisione di toglierli dall’elenco per questione di correttezza. Anche 
Giovanna Seghezzi è d’accordo con Dario Bosis. Olivo fa presente che i Soci possono essere 
considerati residenti  anche coloro che condividono l’operato del Comitato. E’ d’accordo 
all’invio delle lettere di conferma di essere iscritti ancora per il futuro. Il Presidente invierà le 
suddette lettere. 

 
3) Delibera Iscrizione nuovi Soci: Teresa non è al corrente dei nominativi delle iscrizioni dei nuovi 

Soci. Il presidente legge i nominativi dei nuovi iscritti (alleghiamo i nominativi: Drago Mario, 
Tasso Denis, Bonfadini Francesco Aimo, Previtali Lorena, Abate Gabriele, Helen Dall’Asen, 
Rapizza Giovanna, Campana Teresina, Ceribelli Laura, Frigeri Annalisa). Tutti d’accordo per i 
nuovi all’unanimità 
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4) Assemblea Pubblica: Il Presidente è d’accordo per i primi mesi dell’anno 2018, perché al 

momento ci sono troppe incombenze in corso per fine anno (Calendario, Informa Basella 42, 
Festa di Natale). Doveva uscire il giornalino per Maggio / Giugno, ma avendo ricevuto solo 
due articoli, si è pensato di spostarne l’uscita. Maria Rosa Iannotta fa presente che deve 
essere il gruppo di redazione che si dà da fare ed il Presidente incaricare persone che si 
interessassero di andare a raccogliere gli articoli per la pubblicazione sul giornalino. Si decide 
di effettuare l’Assemblea Pubblica il giorno 20 Aprile 2018 (indicativamente) 
 

5) Risultato Festa di Fine Estate 2017 (alleghiamo dettaglio). Cìè stata una diminuzione nella 
ristorazione  (- 21,22%) dovuto alle prime due giornate di Settembre (da 30° di Agosto ai 15° 
dei primi di Settembre). Si è scelto il cambio di alcuni fornitori:  carne, alimenti, bibite.  I 
Volontari hanno partecipato quasi tutti quelli del vecchio gruppo, ad eccezione di alcuni capi 
gruppo. Viene approvato all’unanimità il risultato della festa. 

 
6) Proposta del Presidente di distribuzione utile festa che alleghiamo al presente verbale (si fa 

notare l’assenza di due membri del Direttivo, uno per Sua scelta diretta comunicata ad una 
riunione precedente del Direttivo e l’altro per impegno feriale nel periodo) P.Bortolo ha 
mandato i ringraziamenti.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 4 

 
 
 
 

da pag. 4 originale manoscritto) 
 
 
 
 

Mirco porta a conoscenza della necessità dell’Asilo di rifare lo steccato di legno non a norma. 
Chiedere alle suore di fare richiesta scritta, ci penserà Mirco. 
Per i giovani volontari che hanno collaborato, la proposta del riparto del risultato dovrà essere 
formulata nel prossimo Consiglio Direttivo con le nuove proposte che si apporteranno, verà 
messo in discussione. 
 

7) Relazione incontro con Sindaco e Membri di Giunta che alleghiamo al presente Verbale. 
Teresa Campana si è lamentata della Sua mancata convocazione a detto incontro con gli altri 
(Chiappini G.Pietro . Aceti Valentino) 
 

8) Programma Feste e sagre 2017 entro il 30.11.2017 – Si deve presentare un piano di dette 
Feste (Carnevale, Fine Estate, Babbo Natale) entro i primi di Novembre stabiliremo le date 
precise. 

 
9) Informa Basella 42 – Si dovrebbe preparare la distribuzione almeno per il 15.12.2017. 

Aspettiamo articoli. 
 
10) Calendario 2018 – deve essere pronto per la stampa entro il 15.12.2017 da distribuire con il 

giornalino Informa Basella.  Per i soggetti da esporre nei vari mesi, lo decideremo alla 
prossima riunione. 

 
11) Varie: Annalisa Frigeri chiede i due gazebo per la festa di Halloween:  Ok concessi.  

 
 
 
 

…….”” 
 
 

La riunione si conclude alle ore 23,50 
 
 
 

 
 


